
Data: 13/08/2020 

Videoconferência pela plataforma Google Meet 

Horário: 14h 

Assunto: Reunião Administrativa 

COORDENADOR(A) Felipe Ferraz 

RESPONSÁVEL pela ATA Luana Carolina Kleinert 

Tutora: 

Luísa Helena do Nascimento Tôrres 

 

Participantes PETIANOS 

Carmem Eduarda R. Flores;Camila S. Hartmann;; Daniel Fagundes; Felipe V. 

Ferraz; Gabriela Tondolo Cabral; Giovanna G. Corrêa; Giovanna L. Klein; 

Hanna T. M. Souza; Jessica C. Oliveira; Luana Carolina Kleinert; Luiz F. Fleck; 

Marina M. Dotto; Nicole Adrielli M. Zemolin; Renata R. Soilo.  

1. Ausências/Avaliação Justificativas: As petianas Natália e Caroline  justificaram suas ausências por e-
mail.  

2. Atualização Geral : A petiana Giovana Gioppo está finalizando material do AcampaVida e encaminhará 
para professora Cátia analisar. Além disso a petiana irá atualizar o site do PET com postagens sobre o 
Simpósio.  A petiana Luana relatou que finalizou a apresentação de slides e o roteiro para o Acampavida, 
faltando unir o material para fazer a gravação de vídeo; O petiano Felipe relatou que houve reunião do 
projeto Circulação e que teve retorno da Professora Luísa sobre o projeto do Covid; A petiana Giovanna 
Klein recebeu juntamente com petiano Felipe o retorno do projeto sobre o Impacto da Covid e relatou 
ter realizado as alterações que a professora Luísa solicitou e pretende reenviar pra ela o quanto antes 
pra que ela os ajude nos detalhes finais prévios ao envio do projeto pra submissão e aprovação; A 
petiana Nicole está esperando o retorno da Professora Luísa sobre o projeto de PNE. Também conversou 
com o petiano Luis e  fará uma reunião com ele para explicar sobre o projeto . A petiana Camila enviou 
material para a petiana Renata e semana que vem irão se reunir para discutirem sobre o projeto da 
Feira de Profissões. O Petiano Daniel expôs que irá realizar o projeto de Criação de Materiais com as 
petianas Luana e Eduarda. Ademais, relatou que o cronograma das redes socias do mês de agosto já 
está quase completo. 

3. Relato Simpósio/Certificados: A petiana Jéssica elogiou o  pessoal da organização, e disse que foram 
muito organizados e profissionais. O Petiano Daniel falou que adorou as palestras e os temas, e que é 
normal surgirem alguns problemas sobre o certificado e tudo mais, mas que tudo foi resolvido . A 
petiana Giovanna Klein elogiou os temas, pois considerou todos muito criativos e parabenizou o pessoal 
da organização.  A petiana Camila relatou que a ideia de fazer uma semana acadêmica  já vinha a tempo, 
e que temos que valorizar todas as ideias, que mesmo sendo pequenas, são muito válidas e podem se 
tornar projetos muito interessantes. Além disso, agradeceu as petianas Nicole, Luana e Gabriela por elas 
terem feito tudo muito bem e organizado.  A petiana Nicole relatou que ficou muito surpresa e feliz com 
a quantidade de pessoas que participaram do Simpósio, e que apesar de ser bastante cansativo, foi 
muito bom ter a experiência de organizar um evento assim e poder contar com tantos profissionais 
excelentes. A tutora Luísa parabenizou o grupo, pois considerou que a organização foi muito boa e todas 
as palestras foram ótimas. A petiana Giovanna Gioppo relatou que o Simpósio auxiliou muito para 
termos uma maior visibilidade e valorização por parte dos alunos e professores também.  A petiana 
Luana também agradeceu a todos petianos pois todos foram muito disponíveis e se prontificaram para 
ajudar, e que foi uma experiência muito válida organizar um evento assim.  A petiana Marina 
parabenizou o evento e falou que foi um dos melhores eventos online que já participou. A petiana Nicole 
falou em relação aos certificados,  que serão todos disponibilizados no mesmo momento , para que a 



postagem sobre os certificados seja feita de uma vez só . Além disso, a petiana fará um certificado para 
os organizadores de eventos também.  

4. Tabela: A petiana Giovanna Gioppo relatou que gostaria de reativar a antiga tabela que dividia as tarefas 
de cada petiano por complexidade. As petianas Camila e Jéssica relataram que não acham necessário, 
já que já existe uma tabela com tarefas realizadas por cada um. A tutora Luísa acredita ser uma tentativa 
válida e que ajudará para melhor organização.  Sendo assim, a petiana Giovanna Gioppo fará essa tabela. 
Além disso, a petiana Giovanna Gioppo também reativará a tabela de presenças das reuniões junto com 
as presenças do Interpet.  

5. Trabalhos JAI – A petiana Camila gostaria de levar o Simpósio para apresentação na JAI. Outras petianas 
também demonstraram interesse, sendo assim, a petiana Hanna levará o trabalho do OdontoOrienta, a 
petiana Luana levará o “IGTV” e  ficou como sugestão para a petiana Gabriela apresentar o PET LIVE. A 
petiana Camila pediu para que os petianos enviem quem foram os coautores dos projetos na última JAI, 
e ela irá enviar uma planilha de quem serão os coautores de cada projeto nesse ano de 2020. Todos 
petianos que irão apresentar precisam enviar no máximo até dia 23 de agosto a apresentação e o 
resumo da JAI para a tutora Luísa.  

6. Sala aberta – a petiana Giovanna Gioppo relatou que já podemos começar a divulgar o projeto para o 
pessoal se apresentar.  

7. Edital prograd FIEN 2020 – A professora Luísa relatou que foi observado que na segunda-feira(10/08) 
encerraria o edital , portanto em menos de 24 horas foi elaborada a minuta de acordo com as normas 
do edital e uma ficha resumo. Assim, o projeto OdontoOrienta foi submetido ao edital FIEN 2020, com 
a possibilidade de gerar recursos para aquisição de materiais e equipamentos para serem utilizados no 
projeto. No momento, é preciso esperar a inscrição ser deferida e o projeto ser selecionado. 

8. Relato OdontOrienta: A petiana Marina relatou que teve a palestra com 6 pessoas da turma, e que a 
palestra foi muito boa, pois os alunos foram muito abertos e que se interessaram  bastante sobre o 
tema. A petiana Renata relatou que gostou muito da palestra, pois as meninas foram muito organizadas 
e que os slides estavam muito bonitos. A petiana C. Eduarda relatou que gostou bastante da palestra e 
que considerou muito boa. O petiano Luiz comentou que os alunos se mostraram bastante inseguros 
em relação a atividades na universidade e que o PET tem uma função bem importante para ajudar a 
amenizar isso. A petiana Giovanna Gioppo pediu sugestões para o grupo sobre atividades para fechar o 
cronograma do OdontoOrienta. Alguns petianos acharam inválido, pois os calouros  não tiveram 
algumas disciplinas e  que não deveríamos fazer atividades voltadas a conteúdos teóricos específicos.  
Assim, foi discutido em grupo e decidido que será realizada uma abordagem para unir/acolher o 
primeiro e segundo semestre, como estratégia de evitar evasão do curso.   

9. Interpet – A petiana Giovanna Gioppo relembrou ao grupo que deverá ser respondido o questionário 
que a petiana Carine do PET Enfermagem enviou por e-mail. 

10. Relatório Julho – A petiana Marina questionou se deveria ser enviado o relatório do mês de julho, 
porém foi relatado pelos petianos que não houve nenhuma solicitação para tal. Desse modo, a petiana 
Giovanna Gioppo irá fazer um documento no drive sobre as atividades realizadas no mês de julho para 
não nos perdemos com todas as atividades realizadas, e caso precisar, já estarão registradas.  

11. Registro de atividades – A petiana Giovanna Gioppo solicitou para o grupo que enviem tudo o que é 
feito no grupo, para poder colocar no site do PET e ter registro de todas as atividades realizadas.  

12. Ideia :A petiana Giovanna Gioppo deu a ideia de convidar professores para fazer encontros online, 
apresentando casos clínicos para aproximar alunos da prática clínica. O grupo gostou bastante da ideia 
e a ideia será levada adiante. A tutora sugeriu, no mesmo sentido, a inclusão de rounds sobre casos 
clínicos. 

13. Circulação:  A petiana Hanna relatou que a ação do segundo semestre vai ocorrer em outubro, segundo 
o calendário acadêmico já divulgado. Então, cada mês, um PET vai ficar responsável pelo instagram do 
Circulação e assim, foi pensado no IGTV como um dos conteúdos para postarmos sobre doação de 
sangue, que ainda está sendo organizado. A petiana Luana relatou que está quase terminando o roteiro 
de doação de sangue para ser postado no IGTV, e que está buscando imagens, vídeos e ideias para que 
o vídeo fique bom e não fique cansativo.  

14. AcampaVida: Os organizadores do AcampaVida irão retomar atividades, já que na semana que se 
passou os integrantes estavam bastante envolvidos com a organização do Simpósio Online.  

 
 

 

 



 
ENCAMINHAMENTOS: 

-Aprovação de todas as atas.  

-Ausências/Avaliação Justificativas: 

-Atualização Geral  

Próxima ATA/COORDENADOR/SUPLENTE: Hanna(ata),Camila(coordenadora) e Jéssica(suplente) 

 

REGISTRO DA REUNIÃO: 

 


